

¿Que debemos hacer para mantener nuestra cultura puertorriqueña ?

“Sin la dignidad humana y la fortaleza moral que cada uno pone a las presiones físicas y sociales; la batalla se perdería”.

Ser un emigrante no es un pecado, no quiere decir que no tengamos carácter de pueblo, que no seamos partícipes del progreso de nuestro país, que no merezcamos ni el menor reconocimiento, ahora, se el día en que enfrentaremos una situación como ésta, Dios no lo quiera, y dejáramos de ser puertorriqueños seremos arrimados, esclavos, sufriremos el tormento de ser emigrante hasta en nuestra propia tierra. Tenemos que unir voluntades, tenemos que destruir el mundo de tinieblas que esconde lo que es cierto. José Luis González, tu conciencia se ha erguido en los derechos fundamentales, ante el misterio del sufrimiento de aquellos inocentes. Solo le pido a Dios, que hayan comprendido las penas sufridas por aquel emigrante boricua. Si en algún momento tuviéramos que enfrentar esta situación, digamos donde quiera que estemos de nuestro país, con voz punzante y firme como dijo Don Pedro Albizu Campos: “Y nunca he estado ausente. Y nunca me sentiré ausente”.